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Pendientes de dictaminar 18 iniciativas a favor del Medio Ambiente en Michoacán 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/pendientes-de-dictaminar-18-iniciativas-a-favor-del-medio-ambiente-

en-michoacan/  
En lo que va de la actual legislatura local, se han presentado 18 iniciativas, 5 exhortos y un 
posicionamiento a favor del medio ambiente en Michoacán, con planteamientos que van desde la 

prohibición de plásticos y artículos de unicel de un solo uso; reciclaje y manejo de residuos; la 
incorporación de planes de manejo y recolección de envases vacíos de plaguicidas; el 
endurecimiento a las sanciones por delitos ambientales; hasta, el reconocimiento del interés 

superior a las acciones tendientes a la preservación del entorno. 
 

Reforma Laboral será socializada entre los agremiados sindicales, promete Teresa 
López 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/reforma-laboral-sera-socializada-entre-los-agremiados-

sindicales-promete-teresa-lopez.htm  
El tema sobre la reforma laboral del siglo XXI, una perspectiva sindical, que fue abordado en el 
tercer foro, tuvo como objetivo dar a conocer entre las agrupaciones y entender la ley laboral 

“hacerlo de manera aislada puede provocar que cada quien tenga su propio concepto, la idea es 
analizarla conjuntamente con los interesados”, refirió la legisladora de Morena, Teresa López 
Hernández. La presidenta de la comisión de trabajo y previsión social de la 74 legislatura del 

congreso estatal opinó que los líderes sindicales deben conocer de esta reforma laboral para 
socializarla entre sus compañeros y de la que destaca la democracia sindical; la desaparición de 
tribunales, para ir a un colegiado que puede dar respuesta más eficaz a los trabajadores”. 

 

Evaden diputados se les audite, pese a solicitud de Cristina Portillo 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/comision-inspectora-de-la-auditoria-niega-auditoria-
integral-al-congreso-de-michoacan.htm  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/evaden-diputados-se-les-audite-pese-a-solicitud-de-
cristina-portillo.htm  

El Congreso del Estado de Michoacán, se libró de ser auditado por la Auditoría Superior de 
Michoacán, al votar cuatro de sus cinco integrantes, por no incluir en el Plan de Fiscalización de la 
Cuenta Pública del Ejercicio Fiscal 2018, la auditoría integral al poder legislativo, una propuesta de 

la diputada Cristina Portillo Ayala, integrante de ese órgano colegiado. Al votar por NO incluir la 
propuesta, los legisladores marco Polo Aguirre, Miriam Tinoco Soto, Estrada Cárdenas y Baltazar 
Gaona García, presentaron sus consideraciones para no acompañar a Portillo Ayala en su 

propuesta de auditoría integral al congreso, que hizo como medida para transparentar el uso y 
destino de los recursos públicos. 
 

Arquidiócesis, de acuerdo con recipiendario de la presea “Melchor Ocampo”  
Presea "Melchor Ocampo", reconocimiento a Francisco Martínez por sus aportaciones 
para generar condiciones de paz: iglesia  

Muestra de apertura, entrega de presea a Francisco Martínez: Arzobispo  
NER, Respuesta, Quadratín 

https://ner.com.mx/news/arquidiocesis-de-acuerdo-con-recipiendario-de-la-presea-melchor-
ocampo/  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/30-noticias-principales/83998-presea-
melchor-ocampo-reconocimiento-a-francisco-martinez-por-sus-aportaciones-para-generar-
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condiciones-de-paz-iglesia.html  
https://www.quadratin.com.mx/principal/muestra-de-apertura-entrega-de-presea-a-francisco-
martinez-arzobispo/  

Para la arquidiócesis no existe una contradicción en que el Congreso del Estado entregue la presea 
“Melchor Ocampo” al párroco de Nahuatzen, José Francisco Martínez Gracián, como tampoco la 

hubo cuando se le otorgó la condecoración a los Hermanos Jiménez, lo cual también se cuestionó 
en su momento. “Hay para quien representa una contradicción, pero nosotros consideramos que 
se debe entender lo que significa laico”, manifestó el arzobispo de Morelia, Carlos Garfias Merlos, 

luego de que en tribuna la diputada de Morena Sandra Luz Valencia se alarmara por esta decisión 
de la Junta de Coordinación Política, encabezada por su mismo partido.  
 

Triunfos de Morena ratifican confianza en 4T: Alfredo Ramírez 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/triunfos-de-morena-ratifican-confianza-en-4t-alfredo-
ramirez/  
Los ciudadanos acudieron nuevamente a las urnas para elegir a Morena como la mejor opción de 

gobierno y, a seis meses de que rindiera protesta como Presidente de la República, ratificar la 
confianza en Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y la cuarta transformación que ha puesto en 
marcha, aseveró Alfredo Ramírez Bedolla. De acuerdo con un comunicado, el diputado local 

celebró los triunfos de Miguel Barbosa y Jaime Bonilla en las elecciones de gobernador en Puebla y 
Baja California, respectivamente; “los comicios en estas entidades son una primera evaluación al 
proyecto político que encabeza AMLO desde el Gobierno de México, y con satisfacción vemos una 

aprobación contundente por parte de los ciudadanos. La cuarta transformación está en marcha, y 
hoy toma nuevo impulso”, afirmó. 
 

Alfredo Ramírez acompaña gestiones para revertir daños a bosques; Conafor ofrece 
reforestar 6 mil hectáreas este año. 

Boletín 

Con el objetivo de revertir el impacto ambiental de los incendios forestales y tala inmoderada, el 
diputado Alfredo Ramírez Bedolla acompaña las gestiones de los gobiernos municipales de Hidalgo 
y Uruapan ante la Comisión Nacional Forestal (Conafor). En respuesta a la problemática del 

estado,  la dependencia federal asumió el compromiso de reforestar más de 3 mil hectáreas en las 
zonas boscosas de Michoacán más afectadas. El legislador de Morena Alfredo Ramírez, el 
presidente municipal de Hidalgo José Luis Téllez Marín y funcionarios del Ayuntamiento de 

Uruapan, sostuvieron en Guadalajara una reunión con el director general de Conafor, León Jorge 
Castaños Martínez, a quien expusieron la problemática que enfrentan los bosques michoacanos, 
principalmente por el cambio ilegal de uso de suelo y la tala clandestina. 

 
La activación del campo garantiza el bienestar de los michoacanos: Adriana Hernández 

Boletín 

Necesitamos que el campo siga activo para garantizar el bienestar de los michoacanos; apoyar al 
sector agrícola es fundamental para mejorar la calidad de vida y el desarrollo del estado, afirmó la 

diputada Adriana Hernández Íñiguez. En ese sentido, la legisladora priísta explicó la importancia de 
su labor para ser el puente que acerque los programas a los productores de la región de La 
Piedad, ya que dijo, en muchas ocasiones, los campesinos no tienen oportunidad de acceder a los 

apoyos que brinda la autoridad. 
 

Necesario ahondar discusión sobre derechos de las trabajadoras sexuales en México: 
Araceli Saucedo 

Boletín 

En México es necesario ahondar la discusión sobre los derechos de las trabajadoras sexuales, tema 

que generalmente no se aborda debido a los prejuicios y tabúes que existen sobre tal oficio, 
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apuntó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al conmemorarse este 
dos de junio el Día Internacional de la Trabajadora Sexual, la legisladora por el Distrito de 

Pátzcuaro, recordó que tal fecha se conmemora desde 1976 como un espacio de reflexión sobre la 
discriminación que padecen quienes ejercen esta labor, así como las violaciones constantes a sus 

derechos. 
 
Adopta una alcantarilla cerca de tu casa” propone Octavio Ocampo para evitar 

inundaciones y encharcamientos 
Boletín 

“Adopta una alcantarilla cerca de tu casa”, es la propuesta formulada por el diputado del Distrito 
de Huetamo, Octavio Ocampo Córdova a la población michoacana para evitar inundaciones y 

encharcamientos en la temporada de lluvias que se avecina. El integrante del Grupo Parlamentario 
del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, refirió 
que en Michoacán es momento de que todos redoblemos esfuerzos para evitar encharcamientos e 

inundaciones y con ello tragedias como las que en el pasado han tenido consecuencia no sólo en 
afectaciones materiales, sino también en la pérdida de vidas. 
 

Lucila Martínez convoca a establecer acciones para hacer frente a la temporada de 
lluvias y reducir riesgo de inundaciones 

Boletín 

Ante el inicio de la temporada de lluvias y derivado de las afectaciones que se reportaron por la 

tromba en la capital del estado, la diputada integrante de la Comisión de Desarrollo Sustentable y 
Medio Ambiente en la LXXIV Legislatura Local en el Congreso del Estado, Lucila Martínez 
Manríquez convocó a la población a seguir las recomendaciones emitidas por el Sistema Nacional 

de Protección Civil y exhortó a las autoridades a reforzar las políticas públicas en materia de 
prevención y establecer plan de acción y atención para atender de manera oportuna cualquier 

contingencia. La diputada local consideró que ante los sucesos que se han reportado en los 
últimos años por las lluvias, es apremiante que las autoridades y sociedad sumen esfuerzos para 
disminuir los riesgos. 

 
Tony Martínez realiza entrega de apoyos en el Distrito de Hidalgo 

Boletín 

Con el objetivo de beneficiar a más ciudadanos de los municipios del Distrito Hidalgo que 
representa, el diputado Tony Martínez Soto realizó una gira de trabajo por la región e hizo entrega 

de apoyos a los adultos mayores, madres solteras, personas con discapacidad y de bajos recursos 
económicos, así como a representantes de diversas organizaciones. El legislador integrante del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD) se mostró contento por los 

logros obtenidos en estos nueve meses de la actual legislatura, ya que dijo se ha logrado apoyar a 
través del programa de la asociación civil Mariana Trinitaria material a bajo costo, para la 
construcción de sus viviendas, de espacios públicos y educativos. 

 
Nota Política 

 
Anuncia Morena “victoria contundente” de Barbosa en Puebla 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/politica/anuncia-morena-victoria-contundente-de-barbosa-en-puebla/  

Como una “victoria contundente” calificó la presidenta de Morena, Yeidckol Polevnsky las 
elecciones a la gubernatura que, según las primeras encuestas de salida, le darían ventaja a 
Miguel Barbosa en Puebla. } En un mensaje cerca de las 18:30 horas de este domingo, la 

presidenta de Morena aseguró que el abanderado de la coalición Juntos Haremos Historia obtuvo 
el triunfo con más del 50 por ciento de los votos. 
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Morena replica prácticas del viejo régimen: PRD 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/02/morena-replica-practicas-del-viejo-regimen-prd/  

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE), del Partido de la Revolución Democrática (PRD), reprobó el uso 
electoral de los programas sociales en diversos estados del país. El Presidente del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Antonio Soto Sánchez, declaró que en entidades 

donde se desarrollan elecciones ha sido recurrente la denuncia de que el Gobierno Federal está 
condicionando los apoyos. 

 

Arrancará PVEM campaña recolectora de aparatos eléctricos en desuso 

PCMNOticias 

http://www.pcmnoticias.mx/2019/06/02/arrancara-pvem-campana-recolectora-de-aparatos-
electricos-en-desuso/  

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en Michoacán, reitera su compromiso de preservar 
y trabajar a favor del medio ambiente, por ello, encabezará la campaña de recolección de aparatos 
eléctricos y electrónicos que, a partir de este lunes tres al miércoles cinco de junio, arrancará en 

las instalaciones de la Universidad Latina de América (UNLA). Campaña de recolección de aparatos 
eléctricos y electrónicos (RAEE) que se realizará en el marco de la conmemoración por el Día 
Mundial del Medio Ambiente y en la que se ofrecerá una charla de conscientización a las 11 horas 

en el Auditorio de la UNLA con la presencia de la rectora, Mariana Sosa Olmeda y el dirigente 
estatal del Partido Verde, Ernesto Núñez Aguilar. 

 

Notas Gobierno 

 
Disensión, Enemigo de Michoacán: SEGOB 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3193-disension-enemigo-de-
michoacan-segob.html  
Sin cortapisas el Secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, reveló en entrevista con este medio 

que la violencia y la disensión entre los grupos en la entidad es el principal enemigo de Michoacán. 
"El principal enemigo de Michoacán, es ésta lucha entre hermanos por falta de acuerdos, es sin 
duda el camino de la violencia antes que la búsqueda del diálogo para construir paz en el estado 

de Michoacán". El encargado de la política interna del estado, subrayó que dicha situación no logra 
la estabilidad “A partir de la falta de construcción de dialogo, de herramientas que nos permitan 
ponernos de acuerdo de manera pacífica, el recurrir a prácticas violentas son y deberían ser parte 

del pasado”. 
 
Demandan industriales conocer proyecto federal que sustituye ZEE 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/demandan-industriales-conocer-proyecto-federal-que-
sustituye-zee/  
La Asociación de Industriales del Estado de Michoacán (AIEMAC) demandó al Gobierno federal dar 

a conocer el proyecto de desarrollo que sustituirá a las Zonas Económicas Especiales (ZEE). Y es 
que a más de un mes de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunciara la cancelación 
de este plan que nació durante la administración del priista Enrique Peña Nieto, hasta el momento 

no se han dado detalles sobre la nueva iniciativa. 
 
Sindicato de la Junta de Caminos da opciones y alternativas al gobierno para no 

desaparecer 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/sindicato-de-la-junta-de-caminos-da-opciones-y-
alternativas-al-gobierno-para-no-desaparecer.htm  
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Entre algunas alternativas que el sindicato de empleados de la Junta de Caminos da a conocer al 
gobierno del estado se encuentra el trabajo con diez ayuntamientos, de acuerdo con el secretario 
general, Rodrigo Correa Vences “a pesar de no contar con presupuestos estamos trabajando con 

diez ayuntamientos y probablemente con el municipio de Morelia, para rehabilitar los accesos a las 
tenencias y poblaciones; si se llega a dar este convenio, la junta estaría saliendo este año”. Lo 

anterior fue dado a conocer por el secretario del sindicato, quien, esperanzado a que en el 
congreso estatal no se dictamine la extinción de creación y aprovechar al cien por ciento la 
infraestructura, material, oficinas, equipo y personal que cumple ya 86 años “muchas opciones de 

trabajo hay por el sindicato, se ha manifestado la calidad que realiza y lo importante que somos 
para la sociedad”. 
 

Sería ilegal aplicación de aranceles de Estados Unidos a productos mexicanos: CEEM 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/seria-ilegal-aplicacion-de-aranceles-de-estados-unidos-a-productos-
mexicanos-ceem/  

La aplicación de aranceles del 5 por ciento para productos mexicanos que ingresen a Estados 
Unidos, no sería viable, pues se incumpliría con lo establecido en el Tratado de Libre Comercio 
entre los dos países, señaló el presidente del Colegio de Economistas del Estado de Michoacán 

(CEEM), Rodolfo Aguilera Villanueva. Hace unos días, el presidente de Estados Unidos de América, 
Donald Trump, anunció que a partir del 10 de junio de impondrá un nuevo arancel gradual que 
iniciará con el 5 por ciento a todos los productos mexicanos importados al país norteamericano, 

que aumentará cada mes hasta llegar al 25 por ciento en octubre, si no se detiene el problema de 
Migración en México. 

 

Notas Seguridad 

 
Marina Fundamental en la Seguridad Nacional 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3189-marina-fundamental-en-la-

seguridad-nacional.html  
La marina de México es factor fundamental para que éste proyecto de país, pueda llegar a buen 

puerto y para que aquellos que atentan contra la patria y las grandes conquistas sociales del 
pueblo mexicano sean llevados ante la justicia, señaló, el Secretario de Gobierno de Michoacá,  
Carlos Herrera Tello, durante su participación en la ceremonia conmemorativa del  CII Aniversario 

de la Nacionalización de la Marina Mexicana y LXXVII Aniversario del Día de la Marina Nacional. 
Subrayó, que, hoy esta noble institución tiene importantes retos, "La intolerancia y los conflictos, 
son entre los mexicanos, porque no podemos echar por la borda nuestra consciencia e identidad 

histórica, no podemos traicionar a nuestros héroes, quienes a cambio de propia vida nos dieron 
patria,  independencia y libertad". 
 

Ojalá Pronto Se Vean Resultados De Estrategia De Seguridad En Michoacán: Iglesia 
Católica 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/ojala-pronto-se-vean-resultados-de-estrategia-de-seguridad-en-

michoacan-iglesia-catolica/  
Se tiene que revitalizar y poner más empeño en las estrategias de seguridad para obtener mejores 
resultados, manifestó el arzobispo de Morelia, Carlos Garfias Merlos. “Ojalá que pronto podamos 

ver los resultados y tengamos mejores condiciones de seguridad”, puntualizó. El líder religioso 
indicó que, dialogando con el titular de la Secretaría Seguridad Pública federal, Alfonso Durazo, le 
extendió el apoyo para la atención de las víctimas de la violencia en Michoacán. 
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En Michoacán se reforzará combate a células delictivas: SSP 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/en-michoacan-se-reforzara-combate-a-celulas-delictivas-ssp/  
“Michoacán no bajará la guardia en materia de seguridad y, prueba de ello, es la segunda etapa 

de la estrategia que se está desplegando”, afirmó el Secretario de Seguridad Pública, José Martín 
Godoy Castro. Lo anterior, al asistir en representación del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, a 
la conferencia magistral: Estrategias e implementación de Políticas Públicas de Prevención Social 

de Violencia, impartida por la Secretaria Ejecutiva Adjunta del Sistema Nacional de Seguridad 
Pública, Alma Eunice Rendón Cárdenas. 
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